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quantoslaudosmedicosforamapresentados,pelosalunos,nesteanode2023,discriminadosporescola
municipal?VEREADORJULIANO CONFISCO - PP; PEDIDO DEINFORMAÇOES3L?A23 - Seja
informado esta casa legislativa se as Emendas impositivasque este vereador destinou, no ano de 2021 -
Exercício 2022 vir.BemfeitoriasparaSecretariadeobras.Comoseguemabaixo já
estãoinclusas.Vf,READORJULIANO CONFISCO - PP; PEDIDO DEINFORMAÇÔE$212023 -
Quesejainformadoquemeorespcnsávelporlimpezaemanutençãodos ônibus escolares.
VEREADORADILSON SETXAS -PDT; PEDTDO DEPROVT»ÊXCAS20/2023 - Que seja
providenciada a instalação de refletores nas

laterais,parteexternadaquadrapoliesportivasituadanoBairroDr.Breno Bulcão(Olaria).
VEREADORCLEMARBIAGGI -CARECA-PTB; PEDIDO DEPRO}'rDÊNCIAS}L1aOL3 - que

seja providenciada a estação de rede e colocação de suportecom lâmpadasnaRua Alexandre Silveira,
próximo aoGinásioMunicipalFernandoPellizzerTeixeira. VEREADORADILSON SEIXAS
PDT;PEDTDO DEPROVIUÊNCIaSL}?AB
Quesejaminstaladasemtodooperímetrourbano,lixeirasdemetaldemedioporte,conformeafotoemanexo.\'ER
EADORNETO VIANA - PT; PEDIDO DEPROVIDÊNCIASL31}OL3 - Que seja verificada a situação
precária em que se encontram asfaixasde pedestresconstruídashá pouco maisde 2anos
nomuni cípio.AsmesmasseencontramesfaceladasecomFerros
expostos,sendonecessáriaamanutençãourgente. VEREADORNETO YIANA PT; PEDIDO
DEPROVIDENCIAS24I?0?3 - Que seja construída uma parada de ônibus com cobertura
noentroncamento daRSC - 357 com a Rua Isrnênia Saraiva,
(ruaqueestásendopavimentadaemcontinuaçãocomaJoão LuchsingerBulcão). VEREADORNETO
VIANA - PT; PEDIDO DEPROVI»ÊNCIAS}í1àOL3 - Que seja curnprido ART. 127 dalei Orgânica
do Município, nosentido de ser enviado a esta Casa, pelas Secretarias
Municipais,ateodiaf-!1§1991çq,orelatóriodetodosospedidosencarninhadosnoanade2022,comasrespectivas
providências tomadas. VEREADORDIMMY ALVES - PP ; PEDIDO DEPROVIDENCIÂS26?A23
- Quesej arealizadaa limpezaeretirada deentulhos,localizadonaparteinternadoCerniterioMunicipal.
VEREADORNENE BRrTO PDT; PEDIDO DEPROVT»ÊruCUS}7t2t23
QuesejaprovidenciadaroçadaemtodaaextensãodoRincãodoSaraivas. VEREADORNENÊ BRITO
PDT; ORDEM DO DIA: PROJETO DE LEI 9812022PPIOJETODELEI0212023
REQUERIMENTOI2I}}23INDICAÇ lrOO+tZaZi - foram aprovadas por unanimidade pelos vereadores
presentes na sessão.Grande Expediente:Vereadora Eva Mesa - MDB -desejou uma boa tarde ao
senhor Vereador e Presidente Juliano Confisco - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da Çasa,

e aos visitantes presentes nessa casa. Falou da materia que apresentou eÍl sessão ordinária.
VereadorClemar Biaggi (careca) - PTB - desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente
Juliano Confisco - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa. Relatou sobre um
acontecimento no Ginásio Municipal no final de semana no jogo do independente. Disse que espera
ancioso pela visita do Secretário de Obras nessa Casa Legislativa, conforme oficio enviado.Vereador
Neto Viana - PT -desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Juliano Confisco - PP, aos
demais colegas vereadores, assessoria da casa, e aos presentes nessa casa na tarde de hoje. Fez urn
resumo de sua semana que passou, onde foi super movimentada e logo relatou os acontecimentos
durante a sua semana intensa. Falou da reunião que acontecerá do Comitê da Bacia do Camaquã, e
deixou o agradecimento ao Diego Boeira pelo convite. Falou tambem sobre seus pedidos que entrou em
sessão ordinária. Convidou a comunidade a ser voluntário no Projeto Horta Comunitária e que no
momento estão plantando. Deixou outro convite tambern dia 31 de rnarço lançamento da Frente
Parlamentar em Defesa da Segurnça Alimentar da Deputada Lara Cito do PT, que será as 10h na
Assembleia. Vereador Nenê Brito - PDT-agradeceu a Íala; Vereador Adilson Seixas - PDTdesejou
uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente .luliano Confisco - PP, aos demais colegas vereadores,
assessoria da casa, e aos demais presentes nessa sessão. Logo leu a leitura da palavra de Deus. Falou
sobre a Indicação apresentada em sessão ordinária sobre o IPTU. Tambem relatou sobre as outras
matérias apresentadas. Vereador Guto Bittencourt- PP-desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e
Presidente Juliano Confisco - PP, aos demais colegas vereadores, assistência da casa. Falou o que esta
em alta nas mídias. Relatou sobre o lixo situado na Secretaria do Obras. VereadorRenan Delabary- PP
desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Juliano Confisço - PP. aos dçmais çolsga§
vereadores, assessoria da casa,assessoria, e ao público presente no plenário. Iniciou sua fala sobre uma
matéria apresentada em sessão sobre a zoonose. Falou tambérn sobre as luzes de iluminação das camêras
de monitoramentos nos trevos do municipio. Falou sobre as emendasrecebidas do Deputado Afonso
Hamm. Reforçou sobre a a ca na sexta-feira as 19h30 sobre a TEA. Vereador Dimmy



Alves -PP - desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Juliano Confisco - PP, aos demais
colegas vereadores, assessoria da casa,assessoría, e ao público presente em plenário. Falou das noticias
boas sobre as Emendas do Deputado Afondo Hamm. Disse que prestigiou o Secretário e demais
Íuncionários trabalhando em plena noite, e que foi fazer imagens, eainda foi mal tratado. O Vereador
Presidente Juliano ConÍisco- PPParabenizou o Assessor Jurídico por ter sido rápido nos pareceres nos
Projetos. Disse que dia 22 de março foi dia mundial da Agua onde aconteceu a reunião no centÍo Marcos
das águas, do Instituto Batovi e tem a carta do lnstituto, elogo pediu para o Asssessor da Mesa leia a

carta. Falou que cada Bancada receberá essa caúa e logo verás uma datapara uma audiência pública para

debatermos esse assunto. Considerações Finais:Eva Mesa - MDB - desejou uma ótima semanaa
todos.Vereador Clemar Biaggi - PTB -falou sobre o govemo atual no Brasil. Vereador Neto Viana -
PT agradeceu por mais uma sessão de hoje e pelas votações nas materias. E parabenizou ao Presidente
Lula nesse tempo de mandato.Vereador Dimmy Alves - PP -agradeceu a palavra; Vereador Neto
Viana - PT agtadeceu aos vereadores por mais uma pauta, e desejou uma ótima semana a
todos.Vereador Nenê Brito - PDT -agradeceu a palavra.Vereador Adilson §eixas - PDT - agradeceu
a palavra; Vereador Renan Delabary- PP falou sobre a estiagem, disse que esta bastante aprencivel e

que se preocupa com a questão econôrnica. O vereador Clemar pediu a parte para falar sobreo assunto
debatido pelo vereador Renan. Vereador Luis Augusto Bittencourt -PPagradeceu a fala; - O
Vereador Presidente Juliano Confisco- PP - Nada mais havendo tratar, deu por encerrada a Sessão

Ordinária. Obs: As manifestações dos Vereadores estão gravadas em áudio em sua íntegra e publicadas
no (youtube). O senhor Presidente agradeceu a presença de todos e não havendo mais nada a tratado
declarou encerrada a Ordinária. Sala "Severino Silveira" da Câmara de Vereadores de

Lavras do Sul, 20 de 2023
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